



# Julen Rementería llama a ministra Yasmín Esquivel a “callarse”

En medio de las presiones al interior de la Corte, el coordinador de la fracción parlamentaria del PAN en el Senado, Julen Rementería llamó a la ministra Yasmín Esquivel a guardar silencio y abstenerse de atacar a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña.

“La ministra Yasmín Esquivel se está portando muy mal, no con nosotros, no con la oposición, ni siquiera con la ministra Norma Piña, se está portando muy mal con el Poder Judicial, porque hablar mal de la institución a la que perteneces y a la que se dice por ahí que quiere representar pues habla muy mal y es una muy mala estrategia, yo considero que lo que debería hacer la ministra es callarse...”

Rementería del Puerto consideró que las declaraciones de la ministra Yasmín Esquivel obedecen a un ataque generalizado en contra del Poder Judicial motivado por un afán de venganza.

“En el fondo está, esta situación de cobrar venganza contra el Poder Judicial porque le ha

sido incómodo, porque simplemente ha resuelto conforme a la ley, muchas de las cosas que se han resuelto desde las Cámaras...”

Alertó sobre la situación que enfrenta el Juez Noveno de Distrito en Materia Administrativa de la Ciudad de México, Rodrigo de la Peza, quien fue amenazado con iniciar juicio político en su contra por ordenar al pleno de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) nombrar a dos magistrados provisionales.

“El asunto del juez De la Peza, me parece que es algo verdaderamente significativo, se vislumbra un poco lo que quieren a futuro, si no estás conmigo o siento que de alguna forma estás como juzgador, juzgadora estás teniendo una decisión que me incomoda pues te echo toda la carrocería completa, ahí va el juicio político, ahí va la denuncia penal y me parece que eso es un muy mal augurio de lo que pudiera ser el funcionamiento del Poder Judicial”, estableció. ●  
(Alejandro Páez)